
Ce qui m'a rendue la plus heureuse

?? Sans aucun doute la naissance de

ma fille, le plus intense : l'instant où

le gynéco te dépose ton enfant sur

ton ventre, ce sentiment merveilleux

d'être l'être dans qui s'est développé

ce petit bébé, la magie de la vie, un

vrai cadeau... Il faut savoir apprécier

chaque petit moment de la vie car ça

défile à grande vitesse, je sais de

quoi je parle car je travaille dans le

médical et je vois malheureusement

partir mes patients... Donc, beaucoup

d'autres moments de bonheur !

Virginie 40 ans Vieux-Conde
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